

Anuncios

## ¿Qué tan unida está la junta directiva de frente a la permanencia de Ricardo Roa en **Ecopetrol**?

Detrás de la armonía que se ve en la foto que divulga el Presidente de la petrolera hay dos bandos enfrentados, uno lo apoya y otro quiere jugársela con Edwin Palma

Por: **Las Dos Orillas** | junio 27, 2025



La reunión de la junta directiva de **Ecopetrol** del pasado 25 de junio coincidió con el cumpleaños de Ricardo Roa y éste no dudó en divulgar una foto con la junta en pleno como un mensaje de unidad, reafirmando así su permanencia en la compañía.

Anuncios

Tras la reunión, **Ecopetrol** anunció que Mónica de Greiff, quien aterrizó en la junta el 24 de octubre de 2022 en el arranque del Gobierno Petro, se quedaba en la compañía tras haberse filtrado una carta con su renuncia irrevocable, anunciada tras el escándalo por el contrato millonario con la firma estadounidense Covington & Burling LLP con el que se firmó un contrato de 5,8 millones de dólares sin aprobación de la junta para analizar el impacto que habían tenido los escándalos de Ricardo Roa en la compañía. La junta la persuadió para permanecer y De Greiff aceptó y lo formalizó en la foto de cumpleaños de Ricardo Roa.



"Gracias Junta Directiva por celebrar a mi lado, un año mas de vida que Dios me regala, honor que me hacen"

La foto de sinueta armonía es solo eso. una foto. un momento. porque es bien sabido que dentro de

### Lo más leído

- El restaurante en Bogotá donde encuentra la original picada de Caqueza; con opciones desde \$9 mil
- Esto es lo que realmente está en juego si condenan a Álvaro Uribe
- Así es la tienda Nike más grande de Colombia con tenis y ropa deportiva con el 50% de descuento
- El lujoso apartamento del Presidente de **Ecopetrol** y su novio, vuelto su preocupación mayor
- ¿A quién le vendió Gilinski el periódico El País de Cali?
- Con parranda, el corrupto Emilio Tapia anunció que su esposa Saray Robayo será la baronesa electoral
- Al destituido gobernador del Magdalena le cayó un nuevo proceso judicial por el que tendrá que responder
- El 'encanto de manantiales', la joya del Tolima para bañarse en aguas turquesas y probar el mejor café
- ¿Cuál barril ahumador es mejor, el de Ara o D1? Un chef los puso a prueba y lo reveló
- Los chinos van detrás de otro mega proyecto en Bogotá que vale más de 7 billones

Anuncios

### Notas recomendadas



El empresario detrás de la estrategia de Merqueo para que le compita a D1, Ara y Oxxo



Así nació SCADTA, la primera aerolínea de América Latina que despegó desde Colombia



El dueño de Harina P.A.N. crece en Colombia y entra al negocio de las pastas a competir con Doria



Así viven los herederos y mujeres de Gustavo Bolívar en medio de lujos, fama y algunas demandas

### NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Marelen Castillo alerta la necesidad de salvar a Colo...

Por: Marelen Castillo

La ingratitud de un pueblo que no ve que le están de...

Por: Germán Peña Córdoba

La farsa de la lotería: cuando el premio mayor es un...

Por: Stella Ramirez G.

la junta directiva de **Ecopetrol** hay divisiones y está el grupo de quienes respaldan la permanencia de Ricardo Roa en la Presidencia, a pesar de sus enredos judiciales, y los que apoyan la posible llegada de Edwin Palma, de quien se habló pasaría del Ministerio de Minas a la Presidencia de la petrolera.

Mónica de Greiff ha respaldado a Roa, al igual que lo hace Ángela María Robledo y Lilia Tatiana Roa Avendaño, no así otros miembros como son el exsenador Guillermo García Respaldá, presidente de la Junta desde abril de 2024, Alberto Merlano Alcocer, tío de la Primera Dama y Álvaro Torres Macías, coterráneo de Ricardo Roa y un viejo amigo con quien trabajó como directivo del Grupo de Energía de Bogotá durante la Alcaldía de Gustavo Petro como se lo contamos acá: [El amigo de Ricardo Roa que llega a Ecopetrol](#) maneja empresa canadiense con negocios en el país

Esta fragilidad corporativa se pondrá a prueba la semana entrante cuando Roa tenga que responder en la Procuraduría y el ente de control decida su situación disciplinaria de posible conflicto de intereses en la compra del Penth House a un directivo de Pacific Rubiales, petrolera con la que **Ecopetrol** ha tenido relaciones comerciales.

**Le recomendamos: El lujoso apartamento del Presidente de Ecopetrol y su novio, vuelto su preocupación mayor**



SÍGUENOS EN Google News

Anuncios.

Anuncios.

#### CONTENIDO PROMOCIONADO



Etiquetas: **Ecopetrol**, Edwin Palma, Junta Directiva, Ricardo Roa



### ¿A quién le vendió Gilinski el periódico El País de Cali?

Después de 2 años de habérselo comprado a la familia Lloreda, terminó en manos del empresario dominicano Eduardo Hernández con vínculos en la Iglesia Mormona gringa



### Las mentiras de Petro frente al Hospital San Juan de Dios: hay dos edificios que están siendo restaurados

El alcalde Galán a través de la Empresa de Renovación y Desarrollo Urbano contrató las obras de dos antiguos edificios del San Juan de Dios



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO  
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.  
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Los que critican a Petro por buscar paz urbana con C...

Por: Stella Ramirez G.

Pedro Sánchez, el general que pasó de la autoridad ...

Por: Renato Solís

+ **Notas Ciudadanas**

-Publicidad-



Las2  
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana  
Bogotá, Colombia  
+57 (1) 7964535  
contacto@las2orillas.co  
Pauta: comercial@las2orillas.co  
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

Implementación y soporte:

ISCPIA

